

STEP!



宇美町立宇美南中学校
第2学年通信 第31号
文責 大田・秋山
令和3年 11月26日(金) 発行

修学旅行が動き始めました！

修学旅行スローガン

「**共律共援～自律し、支え、学び合う、
史上最高の思い出を～**」

11月25日(木)の6校時に、修学旅行に向けた学年集会が行われました。事前から実行委員のリーダーのみなさんが、準備を着々と進め、すべて自分たちの手で運営を行うことができました。頼もしいリーダーの姿であり、2年生の姿でした。

はじめのことばでは松永さんが

「いよいよ修学旅行の取組が始まります。2年生みんなで自律する意識をもち、協力し団結する力をつけ、中学生としてのプロ意識をもち、お手本となるように修学旅行の取組を成功させましょう。」と力強く集会の目的について話しました。

次に、各実行委員から係の役割とどんな修学旅行にしていきたいかの決意を述べました。



学年集会の様子

修学旅行実行委員長・班長係長 伊藤寛菜さん

みんながやって良かった、楽しかったと言ってもらえるように、頼りになるリーダーになれるようがんばります。周りのことを考え、行動にメリハリをつける意識をもち、修学旅行が私たち2年生にとって成長の場になるようにしていきましょう。

修学旅行副実行委員長・班長副係長 古屋颯さん

時間を意識し守る力をつけ、ふだんの学校生活でもその意識をもち、ルールを守り、みんなで楽しく過ごせる修学旅行にしましょう。

学習係長 木藤 聖也くん

あいさつ4箇条の「相手の目を見て」と「自分から先に」を意識してがんばります。一生懸命あいさつをがんばると、相手の人が返してくれ、嬉しく思います。あいさつをみんなががんばって、みんなのがんばりが認められるようにリーダーとしてがんばります。

学習副係長 松永莉希さん

自分の行動や仕事に責任をもち、みんなで楽しい修学旅行になるようがんばりましょう。

健康係長 高田 夏鈴さん

まわりのことを見て、互いへの配慮を意識し、思い合い、みんなが楽しい修学旅行になるようがんばりましょう。

健康副係長 木庭 広翔くん

修学旅行が楽しかったと言えるように、安心・安全でみんなが楽しめる修学旅行にしましょう。学校生活でも廊下で暴れたり走り回ったりせず、安全に過ごせるように心がけましょう。

環境係長 古澤翔吾くん

身だしなみを整え、学校のイメージを向上させ、周りを見ながら環境を整え、みんなといっしょにがんばって最高の思い出になるようにがんばりましょう。

環境副係長 坂東七彩さん

一つ一つの仕事に責任を持ち、自分から行動し、あいさつを自ら行い、お互いを思いやる2年生になれるようにがんばりましょう。



スローガン発表の様子

次に、実行委員長の伊藤さんから、修学旅行のスローガンが発表されました。

「共律共援～自律し、支え、学び合う、史上最高の思い出を～」

そしてこのスローガンに込められた思いを伝えました。

「共律協援の「共律」には「共に律し合う」という意味が込められています。律するとは、自分の力でルールを守り、その場にあった態度をとるという意味で、そこから「共に」律するので、友達のことを考えて注意しながら全員が律することができる学年を目指します。

「協」には、協力しながら物事を進めること、「援」には友達や仲間と支え合い、助け合いながら物事を進めていくことを指します。また、「援」には「引き上げる・引っ張る」という意味もあります。元気なあいさつや機敏な行動など、自分たちで頑張らなくてはならないときに頑張れる学年を目指します。この二つの学年の姿を目標とし、サブテーマにあるように学び合いながら、史上最高の思い出になるように頑張りましょう。」



実行委員長の伊藤さんからのスローガン発表の様子

そして、チーフの秋山先生から2年生のみなさんに次のようなお話がありました。

「この修学旅行を迎えるに当たって、このメンバーでいけると思うと、すごくワクワクしています。スローガンにあった『史上最高の思い出』になるように、みんなががんばっていきましょう。実行委員のみなさんもすごくいいスローガンを設定してくれました。新人戦や中文連の前にもかかわらず、みんなのために一生懸命考えてくれました。みんなもその思いを汲み取って3分まえには、この集会をスタートさせることができました。とても嬉しかったです。班長は班が統率がとれるように、まとめていきましょう。学習系は自主研修が充実できるように中心となってがんばりましょう。環境系は身だしなみ、環境整理、忘れ物の取組をがんばりましょう。健康系は今回はコロナ禍で行う修学旅行のため一番の要になります。史上最高の思い出をつくるために、感染症対策も含め、安心安全に修学旅行が実施できるようにがんばりましょう。そして、同じ意識の元に同じ行動をとることができたら、スローガンの達成に繋がると思います。スローガンを達成して、本当に楽しい修学旅行になるようにがんばりましょう!」

最後に、おわりのことばを高田さんが「先生たちの力を借りずに、自分たちで行動することが大切です。共に律し、支え、お互いを高め合っていく、2学年の絆をさらに高め合っていくでしょう。」と結び、学年集会を終えました。

これからリーダー学年になっていく2学年が、団結していくための一步を踏み出すことができた2学年の集会でした。みんなが「史上最高の思い出」を作れるようがんばりましょう。